

# 5月公和苑便り

H28.5.1 発行 No.159

新緑の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素はひとかたならぬ御愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

暖かい日が続き、気持ちの良い季節となりました。気温の差もあり、皆様御体調のほどいかがでしょうか？ 公和苑の皆様も元気に過ごされています。

今年は桜の開花の時期が長く楽しむことができました。また公和苑のつつじや藤の花がとてもきれいに咲いています。お天気の日には苑庭をお散歩したり、皆様とても生き生きと過ごされております。とても良い季節になってきたので、いろいろとお出かけしていきたいと思っております。

御家族の皆様には、大変ご迷惑をおかけしておりますが、今後とも温かい御支援のほど、よろしくお願いいたします。

お誕生日おめでとうございます



奥園一夫様

4月9日82歳

お誕生日おめでとうございます  
(\*^\_^\*)この1年が奥園様にとって、たくさんの笑顔に満ちた日々でありますように♪

# 藤の花見学

# 日々レクリエーションで頑張っています



紫と白の藤の花が公和苑で見事に咲いています(\*^\_^\*)とても綺麗でした♪



日々皆さまに楽しんで頂けるように職員共々知恵を出し合い楽しみながら頑張っております。牛乳パックで作ったジェンガや鯉のぼりの絵に色塗りをしたり歌を歌ったり、色々楽しんでいます(\*^\_^\*)♪



## お散歩

だんだんと暖かくなってきたので、苑の周りのお散歩をしています(\*^\_^\*)皆様とても楽しそうです♡



## 一本松神社春祭り

毎年第4日曜日行われる一本松神社の春祭りで、御神輿を引く子供達がとても可愛くて、皆さま毎年楽しみにしています。健康長寿祈願♡

## 御家族の皆様ありがとうございます

